



小中一貫コミュニティ・スクール通信

# 「玄海学園」

令和4年10月6日(第70号)



## ○ 令和4年度の玄海学園が目指す《小中一貫コミュニティ・スクール》その⑤

～3小学校の6年生が、終日玄海中学校で共に過ごす～

### 玄海学園 「GENKAI Four School (第1回)」 開催

9月29日(木)、玄海学園初の取組として、玄海・玄海東・地島の各小学校の6年生39人が玄海中学校に一堂に会し、1日を通してさまざまな体験をする「GENKAI Four School」を開催しました。

この取組は、「中学校での生活を体験することにより、中学校入学に向けての心構えや、入学までに必要な学習面・生活面における目標を明確にする」ことを主な目的として、来年1月末までに計3回実施する計画です。

子ども達は「最初は不安だったけど、中学校の様子がいろいろと分かって安心しました」「他の小学校のお友達と仲良く過ごすことができてうれしかったです」「今はお別れが寂しいけれど、2回目にまた会えるのが楽しみです」等の感想を笑顔で語っていました。次回は12月1日(木)に開催予定です。



### 《走って、踊って…》玄海東小と地島小で「運動会」を開催！

9月17日(土)、玄海東小と地島小で「運動会」(地島小は「スポーツフェスティバル」)が開かれました。両校とも半日開催ではありましたが、徒競走やリレー、ダンス、玉入れなど、子ども達の懸命に競技に取り組んでいる姿がとても印象的でした。



## 3年ぶり…玄海学園の児童・生徒が「みあれ祭」に参加

朝からきれいに晴れ渡った10月1日（土）、みんなが待ちに待った「みあれ祭」が3年ぶりに開催されました。今回、学園では「みあれ祭」の歴史や現地で実際に灯す灯籠作り等の事前学習もあわせて行い、当日の神幸行事に臨みました。

玄海コミュニティから宗像大社辺津宮一の鳥居までの参道には、久しぶりの開催とあって、多くの参拝者の方々が、厳かに進む神幸行列を見守っていました。

30度近い暑さの中、子ども達は、緊張しながらも立派に堂々と神幸に参加していました。



## 「日頃から災害に備えよう！」各学校で「防災教室」を実施！

9月10日（土）「宗像市防災の日」に合わせて、玄海学園の各学校でも「防災教室」が行われました。

今回は、どの学校も大地震が発生したという想定で、揺れに対する教室での対応や、実際に避難経路に沿って避難する訓練を実施しました。参加した子ども達は、最後まで真剣な表情で取り組んでいました。



~~~~~ 地島には、久留米から「ドクターヘリ」も飛んで来て一緒に訓練を行いました！ ~~~~

